



マンスリータイムズ

和歌山県立紀伊コスモス養護学校園部分校
平成19年7月号

梅雨になっても楽しい行事が盛りだくさん !!

田植え体験 小学部高ブロック (4・5・6年)

は、6月19日(火)今年度も農園主さんのご厚意により田植え体験を実施することになりました。梅雨の時期でもあり、天候が心配されましたが、実施することが出来ました。最初は植え方を聞いて、いざ“田んぼ”へ!。ぬかるみに足を取られながらも、先生と一緒にたくさん植えることが出来ました。水田の感触を足の先から全身に至るまで、いっぱい味わうことが出来た、とても楽しい一日でした。



また、7月3日(火)には、自分たちが植えた稲を見学に行きました。有機農法を営む農園主さんから、合鴨のひなと母親を見せてもらい、子ども達は大喜びでした。次は稲刈り前にもう一度、成長した稲を見学に行きます。



鳴滝小学校とのジョイント集会 6月26日(火)

今年も鳴滝小学校4年生との交流が始まりました。5月に一度、園部分校の見学に来てくれましたが、お互いに交流するのは今回が最初になります。今回は、小学校の体育館で全校でのジョイント集会に参加しました。最初は4年生の発表を見せてもらい、その後、分校のみんなが「チェッコリ」という楽しいダンスを踊りました。集会の後4年生との間でグループに分かれての自己紹介をしました。1年間よろしくね!



いきいき交流教室(ハイキング)開催

6月30日(土)心配された雨も降らず、育友会主催のいきいき交流教室がスタートしました。今回は本校分校に分かれての活動になりました。分校では近くの大谷古墳までおよそ40分かけてのハイキング。一汗かいて目的地に、古墳の上に登り涼しい風に当たりながら、遠くの景色を眺めるのは最高でした。参加した保護者の方は「日頃の運動不足解消に良かった。」「みんなと話をしながら歩いて良かった。」など楽しいひとときを過ごせました。次回は秋です、分校にて『落ち葉拾い・焼き芋大会』を行いますので、たくさんの方の参加をお待ちしています。

